



INAUGURATION DE LA STATUE

DE

VICTOR DE LAPRADE

A MONTBRISON

(17 juin 1888)

SI, par ses ancêtres, sa naissance et sa tombe, Victor de Laprade appartient au Forez, il est aussi Lyonnais, par sa vie, ses amitiés et ses œuvres. C'est au Lycée de Lyon, qu'il a fait ses études classiques; c'est au Barreau de notre ville, qu'il a appartenu pendant plusieurs années et qu'il n'a quitté qu'en lui laissant, pour adieux, ce discours sur les *Habitudes intellectuelles de l'avocat*, qui semble dû à la maturité d'un ancien de notre Ordre; c'est dans la *Revue du Lyonnais*, qu'il a publié ses premiers vers et ses premiers essais littéraires; l'Académie